



三池大災害原告団の決意

三池大災害十九周年抗議集会で、原告団を代表して溝口生松遺族会会長が次のような決意を表明しました。

十一月九日、四百五十八人の命

追及し、生きるために当然の補償

を要求して闘つてきましたが、会

社は何をしてくれたのでしょうか

むかぶと殺された夫や息子たち

のせい、あの地獄のような日々

と忘れておもひ忘れることはできま

せん。

柱とも柱ともたのむ一家の大黒

柱をもぎとりれた私たち遺族は、

その日から涙を絶つにかえて闘つ

てきました。

たった四十万円の弔慰金と、わ

ざかな退職金で細々といらしきだ

て、必死で子供たちを養育して、

い、その無理もたってか病弱者

夕張の皆さん頑張れ

勝利まで闘い抜く

は、大人が四百円、赤ちゃんと

は、大人が四百円、赤ちゃんと

80歳をこえた溝口生松遺族会会長は、二人の息子を殺された怒りをこめて訴えました。

柱とも柱ともたのむ一家の大黒

柱をもぎとりれた私たち遺族は、

その日から涙を絶つにかえて闘つ

てきました。

たった四十万円の弔慰金と、わ

ざかな退職金で細々といらしきだ

て、必死で子供たちを養育して、

い、その無理もたってか病弱者

十一・九を目前にした重大災害に抗議する

原告団団長 小川 純志

十一・九を目前にした十一月一日、残酷さに、あらためて激しい怒り

三鉄(下請の塩崎工業係員・久

保安係さん(五十九歳)が大型炭

車にはねられて死んでしまった。

また、十一月三日には三井砂川の

第一坑口でガス爆発によって五人

の仲間が死亡するなど、炭鉱労働

者の命が次第に奪われています。

十一・九大災害から十九周年を

迎え、あの悲惨な災害をくりか

えますまいとの、「十一・九抗議集

会」を準備しているところ、これを

いたな怒りを結集し、闘いの輪を

からくへと轉つていい三井資本の

あさましさのように、労働者の命を次

めに強化しましょ。

三池とともに三池のように闘う

北摂守る会のメッセージ

私たちにとって最大の怒りと

悲しみ、そして屈辱の日、十一・

九がめぐつてまいりました。

本集会に参加された三池の仲間

の皆さん、私たちはまるか大阪の

地から、決して消えることのない

労働者の魂と根性で、日夜闘いつ

づけられる皆さんに、また志なか

ばにして三井独占資本によって無

念にも殺された先輩たちに、心か

の闘いへの絆決起を訴えられたの

です。

大災害によって殺され、犠牲さ

れた先輩労働者たちを、限りな

く尊い生命と魂、そして流された

血潮を通じて、全国の労働者階級

の闘いは、労働者階級の魂を深く

に大きな教訓を与えてくれました。

それは人間労働を鍛み、破壊せ

すにいたの一日も生きのびる

とのできないまでに腐敗しきった

池のよう闘ひ、潮流の確かな前

提唱をしてい

ます。

この路線がめざし、もたらすも

のは、新たな戦火であり、また三

大阪北摂CO患者を守る会

高木証人 出廷せず

十一月十九日午後一時十分から、

十一・九三川鉄大災害損害賠償請求裁判の第四十六回公判が開かれます。

この公判では、三回にわたった

被告三井鉄山側の証人として出廷

し、「会社は、遺族やCO患者に

十分な補償を取り扱いました」、

「組合と原告が提訴したのは協定

を無視するもので、信義違反だ」

などと証言した、西山・上野・高

木三証人にに対する原告側の反対尋

問が行なわれますが、このうち、

木三証人については出廷しない

ことになりました。

原告団消息

は、大人が四百円、赤ちゃんと

は、大人が四百円、赤ちゃんと